

Ils font l'actualité

Frieh et Racine sur la cession des Inrocks à Matthieu Pigasse

Le fonds d'investissement Orium a initié, auprès de Christian Fevret (co-fondateur et président du conseil d'administration) et Frédéric Allary (directeur général), la cession de 100 % des titres émis par Les Editions Indépendantes, société éditrice de l'hebdomadaire d'actualité culturelle Les Inrockuptibles, au profit de Matthieu Pigasse, vice-président de Lazard Europe. Cette opération entraîne la sortie de l'actionnariat historique des Inrockuptibles, composé d'une trentaine de personnes phy-

siques et morales. Elle s'accompagne par ailleurs par le réinvestissement dans la holding de reprise du fonds Orium à hauteur d'environ 20 %, et de Christian Fevret à hauteur d'environ 2,5 %. L'arrivée de Matthieu Pigasse s'inscrit dans le cadre d'un projet développé avec le management de la société et qui vise à élargir le champ d'activité de la société notamment à travers un enrichissement du magazine de manière à le transformer en newsmagazine générationnel. Depuis le début de l'année,

l'hebdomadaire s'est vendu chaque semaine à plus de 40 000 exemplaires. Le chiffre d'affaire de la société Les Editions Indépendantes pour 2008 était de 13,2 millions d'euros avec un résultat net à l'équilibre. *Frieh & Associés* conseillait Orium avec *Jeremy Scemama*, associé, et *Sarmad Haidar*. *Racine* conseillait Matthieu Pigasse avec *Bruno Cavalié*, *Bernard Deruelle*, associés, et *Alban Van de Vyver*. *Christophe Voituriez* représentait *Christian Fevret* et *Frédéric Allary*.